

REGIONAL

CORE Los Lagos aprobó adjudicación del Fondo de Medios 2025

En la sesión del 23 de julio en Río Negro, el Consejo Regional de Los Lagos aprobó la priorización de proyectos que elaboró la Comisión Regional Evaluadora del Fondo de Fomento de Medios de Comunicación Social 2025. Con esta votación se aprueba la adjudicación de \$181.388.234 procedentes del Ministerio Secretaría General de Gobierno (Segegob) para ser distribuidos en 41 medios de comunicación de la Región de Los Lagos. Además se aprobó una lista de espera con otros 22 proyectos que alcanzaron el puntaje mínimo de admisibilidad.

La Comisión Evaluadora estuvo conformada por el

Colegio de Periodistas, la Asociación de Radiodifusores de Chile (Archi), el Consejo Regional, el Gobierno Regional y las Secretarías Regionales Ministeriales (Seremis) de Educación, Economía y Gobierno. Los criterios de evaluación consideraron el diseño de la propuesta (calidad), la coherencia del presupuesto y objetivos (viabilidad) y la medición de logros (impacto social). También se entregó puntaje adicional por presentar enfoque de género y abordar temáticas relacionadas con el cuidado del medio ambiente y la interculturalidad.

Por unanimidad, la comisión escogió como su presidente al



consejero regional Luis Becerra Vargas, quien agradeció la oportunidad de ser parte de este proceso de selección y valoró la calidad de los proyectos presentados. "Lo primero es agradecer la confianza de mis colegas consejeros y consejeras regionales que aprobaron mi participación en el jurado del Fondo de Medios 2025, sin duda una tremenda experiencia, un gran trabajo con todos los otros integrantes de la comisión, y felicitar a cada uno de los medios de comunicación que presentaron sus proyectos porque son tremendos proyectos que con estos recursos ayudan a tener una información mucho más potente hacia nuestras comunidades en toda la Región de Los Lagos".

Luego de la aprobación de la priorización de proyectos para ser financiados, el consejero Becerra solicitó acuerdo del Consejo Regional para aportar con recursos a los proyectos que no alcanzan a obtener financiamiento de este fondo. "Yo pedí ahora, en el plenario del Consejo Regional, que oficiemos como Gobierno Regional al Ministerio (Segegob) justamente para ver la posibilidad de que, en un mediano plazo, pudiésemos eventualmente desde el Consejo Regional financiar aquellos proyectos que quedaron en la lista de espera y que son tremendos proyectos también".

Danitza Ortiz Viveros, seremi de Gobierno de Los Lagos, manifestó su conformidad

con el trabajo de la comisión evaluadora. "Estamos muy contentos y contentas con la aprobación de la priorización que realizamos con un equipo de siete instituciones en un proceso de evaluación transparente, bastante arduo, donde se mostró el compromiso de cada una de las y los evaluadores por hacer que este proceso permita de manera transparente llegar con recursos a los medios de comunicación de distintas plataformas en las cuatro provincias de la región".

Además, por segundo año consecutivo en este concurso se aplicó un criterio de territorialidad para entregar recursos en todas las provincias de Los Lagos. "Quiero destacar además que gracias a esta aprobación hoy día se ve con claridad cómo llegamos con recursos del Estado a las provincias de manera descentralizadora. Eso es clave sobre todo con las dificultades que tienen que sortear día a día los medios de comunicación de la Región de Los Lagos", indicó Danitza Ortiz Viveros.

Este fondo concursable tiene por objetivo financiar proyectos relativos a la realización, edición y difusión de programas o suplementos de carácter regional o local que refuercen el rol de la comunicación en el desarrollo social y cultural del país.

El resultado definitivo del proceso de evaluación y adjudicación de este fondo estará disponible en el sitio web: <https://fondodemedios.gob.cl/proceso-concursal-2025/>.



Expo ENTRELAZAR
 ILUSTRACIONES, COLLAGES Y POESÍA

HOTEL ENJOY
 Fecha: **25 de julio al 10 de agosto**
 Inauguración: **viernes 25/07** a las 18:00
 Música en vivo, vino y tablas
 Cerveza Bosques y Café Folks

Collage: Palomitas del Río